

柳大使の IOM 事業完工式及び開始式の出席

3月9日、柳大使は、平成29年度補正予算による日本の支援で IOM が実施した国境管理能力支援プロジェクトの完工式及び令和元年度補正予算により実施する継続事業の開始式に出席し、スピーチを行いました。

我が国は、平成29年度補正予算により、IOM 事業に対し200万ドルの支援を実施、国境管理施設のインフラ整備及び国境管理従事者に対する人道的国境管理（Humanitarian Border Management）及び感染症予防にかかるトレーニングを支援しています。また今年2月、令和元年度補正予算により、国境管理施設のインフラ整備やトレーニングを含む IOM の継続事業に対し187万ドルの支援を決定しました。

式典には、柳大使の他、クルト（Ms. Tajma Kurt）IOMヨルダン事務所代表及びヌエイマート（Brigadier General Mr. Ibraheem Al Na'emat）ヨルダン軍司令部計画・組織・防衛資源局長がスピーチを行い、シャワーブケ（H. E. Dr. Khalid Shawabkeh）ヨルダン外務省国際機関局長も出席しました。

外務省及びヨルダン軍及びIOM関係者より、我が国の支援に対する謝意が繰り返し表明されました。



柳大使によるスピーチ



関係者による記念写真